
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 100 del 25/05/2023

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Lafranceschina del gruppo 
Prato al Centro ad oggetto: Stangata bollette

(Risponde Faggi Simone)

    

Visto che 

Centinaia di famiglie pratesi hanno ricevuto in questi mesi bollette del gas che sono arrivate  
a raggiungere, n alcuni casi, anche gli 800 euro

Visto 

Il persistere della situazione generale di difficoltà delle famiglie e delle imprese;

Considerato che 

Molte famiglie si trovano in difficoltà per far fronte ai pagamenti delle stesse bollette relative 
all’autunno 2022 calcolate su consumi presunti anziché effettivi,  dunque ben superiori ai  
consumi reali;

Considerato che 

Le rateizzazioni recentemente accordate da Estra per le bollette superiori ai 150 euro non 
riescono a incidere sufficientemente a favore dei nuclei familiari

Considerato altresì che

Anche gli organi di stampa hanno dato spazio alla questione.

Si chiede alla S.V.

1. Quali interventi  l’Amministrazione  Comunale intende promuovere per affrontare e 
risolvere il problema.
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